

Caritas zum Öffnen

Von D.Staudt

3. November 2025, 09:00





Caritas im Erzbistum Köln – das sind schier unzählige, vielfältige Einrichtungen und Angebote, die alle eines gemeinsam haben: Menschen zu unterstützen, durch Beraten, Begleiten, Fördern oder Pflegen auf der Grundlage des christlichen Menschenbildes.

Mit einem digitalen Adventskalender lädt der Diözesancaritasverband ein, 24 dieser so unterschiedlichen Angebote kennen zu lernen.

Alle sind eingeladen, passend zum diesjährigen Kampagnen-Titel „Caritas öffnet Türen“, hinter allen Adventstürchen lebendiges Tun zu entdecken.

Wir freuen uns, dabei sein zu dürfen.

Hier geht es zum Adventskalender (<https://www.caritasnet.de/adventskalender/>)